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令和元年美濃加茂市教育委員会 ６月定例会 会議録 

 

１ 開会日時及び場所 

  令和元年６月２６日（水）午後３時００分から午後４時４０分まで 

  美濃加茂市役所分庁舎４階 第１会議室 

 

２ 出席者 

  （教育委員） 

   教育長 日比野 安平 

   委 員 鹿野 久美子 

   委 員 矢島 良子 

   委 員 高野 光泰 

   委 員 渡邉 博栄 

   委 員 手嶋 秀人 

（事務局） 

  事務局長 長谷川 壮重 

  学校教育課長 堀部 昇 

  教育センター次長 山内 章 

  教育総務課課長補佐 井藤 恵美 

   

 

 

３ 開会 午後３時００分 

 

４ 議事日程等 

 （１）教育長あいさつ 

 

 （２）会議録署名委員の指名 

 

 （３）会議録の承認について 

 

 （４）議題 

承第１号 臨時に代理した事務の承認を求めることについて 

 

議第１号 美濃加茂市就学援助費支給要綱の一部を改正する告示について 

 

議第２号 美濃加茂市特別支援教育就学奨励費支給要綱の一部を改正する告示につい

て 

 

   

（５）協議・報告事項 

    ① 美濃加茂市教育振興基本計画策定に関するスケジュール（案）について 

② 教育委員会視察研修について 

③ 教育委員会行事予定等 

④ 教育センター事業報告 

 

 （６）その他  
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会 議 録 

 

（１）教育長あいさつ  
日比野教育長 ・本格的な雨の季節となり、雨雲の動きが気になる。 

・６月の市議会で通学路の安全、ひきこもりの問題について質問があ

った。 

 

  

 

（２）会議録署名委員の指名 

 

日比野教育長  次に、会議録署名委員の指名をお願いします。 

  今回の会議録署名委員は、高野委員にお願いします。 

 

高野委員  はい。 

  

 

（３）会議録の承認について  

日比野教育長 

 

手嶋委員 

 

日比野教育長 

次に、４月定例会の会議録の承認についてです。よろしいでしょうか。 

 

※修正箇所の説明。 

 

それでは、内容を再度作成いたします。 

５月はいかがでしょうか。 

それでは、５月はお認めいただいたということでお願いします。  
（４）議題 

承第１号 臨時に代理した事務の承認を求めることについて  

日比野教育長 次に、承第１号臨時に代理した事務の承認を求めることについて、事

務局から説明をお願いします。 

  

長谷川事務局長 

 

 

 

 

 

 

 

※資料に基づき説明 

・各小中学校に配備してあるパソコンの基本ソフト（ウィンドウズ７）

のサポートが終了することに伴い新しくウィンドウズ１０を搭載し

たパソコン及び関連機器を購入し、配備するもの。 

・配備済みのパソコンについてもバージョンアップを行う。 

・パソコンの納期にあわせ、６月の市議会第２回定例会にて議決を得る

必要があり、規則に則り教育長が教育委員会を臨時に代理し、市議会

への提出を承認したもの。 
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日比野教育長 

 

長谷川事務局長 

 

 

日比野教育長 

 入札についてはどの部署が担当していますか。 

 

 所管は学校教育課になっていますが、入札に係る事務については財政

課契約係が行っています。 

 

 契約係が指名する会社を選定し、ルールに基づき入札を行っていると

いうことですね。それではこの件についてはよろしいですか。 

 それでは承第１号についてはご承認いただけたということで、次に行

きたいと思います。 

  

 

議第１号 美濃加茂市就学援助費支給要綱の一部を改正する告示について 

 

日比野教育長 

 

 

長谷川事務局長 

 

 

 

 

 

 

 

日比野教育長 

 

 

 

長谷川事務局長 

 

 

日比野教育長 

 それでは「議第１号 美濃加茂市就学援助費支給要綱の一部を改

正する告示について」お願いします。 

 

※資料に基づき説明 

・今回の改正は国が要保護児童生徒の扶助費に係る支給費目のうち、

一部について支給金額を増額したことによるもの。 

・国から市に対し２分の１が補助されるため、国が定める制度にそ

って支給をするもの。 

・準要保護については国の補てんはないが、市の方針として国の支

給額と同額に改正するもの。 

 

 いかがでしょうか。 

当市で入学前に支給を受けている世帯が転出した場合、両方で支給を

受けることにはなりませんか。 

 

事前に判明した場合は還付をお願いしますし、転居先の市町村の教育

委員会と連携し、二重に支給することのないようにしています。 

 

それでは他に質問がないようですので、議第１号につきましては承認

いただけたということでお願いします。 

 

 

議第２号 美濃加茂市特別支援教育就学奨励費支給要綱の一部を改正する告示について 

 

日比野教育長 

 

 

 それでは議第２号「美濃加茂市特別支援教育就学奨励費支給要項

の一部を改正する告示について」お願いします。 
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長谷川事務局長 

 

 

 

 

日比野教育長 

※資料に基づき説明 

・要保護児童に対する国の扶助費の支給額が増額されたことから、就学

援助費と同様に増額するもの。 

 

 

 いかがでしょうか。それではお認めいただいたということでお願いし

ます。 

 

 

 

（５）協議・報告事項 

①  美濃加茂市教育振興基本計画策定に関するスケジュール（案）について 

 

日比野教育長 それでは、協議報告事項にはいります。美濃加茂市教育振興基本計画

策定に関するスケジュール（案）についてお願いします。 

  

堀部学校教育課長 

 

 

 

 

 

手嶋委員 

 

堀部学校教育課長 

 

 

 

 

 

日比野教育長 

 

堀部学校教育課長 

 

※資料に基づき説明。 

・教育基本法に基づき市の教育振興基本計画を策定する。 

・市の第６次総合計画の方向性も踏まえる 

・市の付属機関として教育振興基本計画策定委員会を設置し、計画の策

定を進め、最終的には教育委員会へ答申をする。 

 

 どのような方が委員会のメンバーですか。 

 

 市民の方、教育専門的な立場の方、保護者代表の方、美濃加茂市の地

域の特性から多文化共生代表として国際交流協会の会長も入っており

ます。 

 また、名古屋市立大学の原田教授が指導者という形でお願いしており

ます。 

 

 資料を後ほどお渡しします。７月の開催日はいつですか。 

 

 ７月１２日、１５時３０分から第１回審議委員会を開催いたします。 

 

日比野教育長 それぞれの地域の実情に合わせて策定することになります。市の

関係部署と連携をとりながらお願いします。 

  

 

②  教育委員視察研修について 

 

日比野教育長  続きまして教育委員視察研修についてお願いします。 



5 

 

 

長谷川事務局長 

 

 

 

 

日比野教育長 

 

 

長谷川事務局長 

 

 

 

日比野教育長 

 

※レジュメに記載の日程案について説明。 

・１１月８日（金）岐阜県市町村教育委員会連合会総会が恵那市に

て開催される。この時に合わせて視察研修を行う案と、１１月中

旬にテーマを設定して行う２案。 

 

 何か案がありましたらお聞きしますが、まだ少し期間があります

ので、お考えいただくということでいかがですか。 

 

 ご希望のテーマがありましたらお願いします。恵那市での総会に

合わせますと、東濃あるいは長野方面がよいと思います。 

 事務局でも候補を挙げて、お示しいたします。 

 

 候補地のご意見があればお願いします。それでは次の教育委員会

行事についてお願いします。  
  

③ 教育委員会行事予定等 

 

堀部学校教育課長 ※７月、８月予定表に基づき説明。 

・教育委員訪問日程について 

・あじさい小中学生サミットの開催について 

  

 ※次回定例会 

・７月２４日（水）午後３時から 

・市役所分庁舎４階 第１会議室にて 

  

  

③ 教育センター事業報告 

 

山内教育センター次

長 

※資料に基づき説明。 

・教職員の研修について 

・加茂郡との合同研修講座は、働き方改革も考慮し、２日間の開催とな

った。 

・教育講演会が８月２２日に開催される。講師には元アナウンサーの千

田伸子さんをお迎えし怒りの感情を抑えつつコミュニケーションをと

る手法を学ぶ。 

・不登校については心機一転頑張ってきた子たちも疲れがでてきて休

む子が増加している。 

・あじさい教室では農園で野菜や果物を育てる活動等を通して自己肯

定感を高めていけるようにがんばっている。 

・８月２１日（水）にあじさい小中学生サミットが開催される。今年度
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はネットルールに関して意見交流会を行う。専門家として一般社団法人

ソーシャルメディア研究会のチーフ技術指導者の竹内義博さんを講師

に迎えパネルディスカッションを行う。ぜひご参加ください。 

 

 

（６）その他 

堀部学校教育課長 

 

 

 

日比野教育長 

※教員採用試験について 

・希望があれば採用試験の見学ができるが、あじさいサミットと同時の

ため希望があればご連絡を。 

 

 それでは、本日の定例会を終わります。お疲れ様でした。 

 

 

                    閉会  午後４時４０分 

 


